

L'automobile a son application pour sortir de la crise

EGMA France, agence de communication globale, vient de mettre en ligne la toute dernière version de son application mobile dédiée à l'automobile : BMW Bac ([https://itunes.](https://itunes.apple.com/fr/app/bmw-bac/id376882441?mt=8)

apple.

[com/fr/app/bmw-bac/id376882441 ? mt = 8](https://itunes.apple.com/fr/app/bmw-bac/id376882441?mt=8)).

Elle permet aux mobinautes de s'avancer dans leurs démarches d'achat d'occasion.

Une calculatrice financière est greffée aux flux qui permet d'afficher le prix de vente comptant et à crédit.

Il est possible de mettre à jour, en quelques secondes, le taux de financement pour s'adapter aux captives de chaque client.

Internet : [www.](http://www.egmafrance.fr)

[egmafrance.](http://www.egmafrance.fr)

frFacebook : [www.](http://www.facebook.com/egmafrance)

[facebook.](http://www.facebook.com/egmafrance)

[com/egmafrance Application mobile :https://itunes.](https://itunes.apple.com/fr/app/egma-france/id382227887?mt=8)

apple.

[com/fr/app/egma-france/id382227887 ? mt = 8](https://itunes.apple.com/fr/app/egma-france/id382227887?mt=8)